



日に日に風が冷たくなって、木々の葉も赤や黄色に色づいて来ました。もう季節は秋です。これまでお外で遊びたくて仕方のなかった子ども達も、今では室内で遊ぶ事を好んでいます。日中も気温が低くなっていますので、子ども達に上着等を着せての登校をお願いします。また、お持ち頂く着替えは子どもの着脱のしやすい服にしてくださると助かります。ご協力をお願いします。

お知らせ:年間調整のため、10月9日(月) Columbus Day の幼児クラス(午前)は通常通りに行います。

10月の行事



おみせやさんごっこ

10月16日から10月20日までの週に、おみせやさんごっこをします。10月に入って早々、午後は工作時間になります。子ども達が身の回りのお仕事に興味を持ち、お店のやり取りを楽しめるように企画しました。



ハロウィーンパーティー

10月27日から31日まで、子ども達は是非仮装して登校してください。校内で仮装コンテストや、"Trick or Treat"をしてお菓子をもらいます。お歌を歌ったり特別工作をしたり…皆様どうぞお楽しみに!

新学期本校のクラス分けについて

9月よりアメリカの学校の新年度が開始しました。これまでのクラスから一つお兄さん・お姉さんのクラスに上がる事を楽しみにしていた方もいるのではないでしょうか。本校は少人数制の学習塾です。年少、年中、年長としてお部屋を分けて学習の指導をしますが、クラス分けの基準になる要素は年齢ではなく、お子様の現在の学習段階と環境(それぞれの力が最大限に活かされ、また集中して学習に取り組める子どもの組み合わせ)になります。子ども達が集団生活の基礎を身に付ける事ができるように、また集団の中で自ら行動できる強い心を育てる促す工夫として、それぞれのクラスの登校率が低い時は合同で指導を行っています。ご質問等ありましたら、いつでもお寄せください。

10月の偉人伝





(イギリス人生まれの女優、歌手、作家、演出家、ダンサー)ヴォードビルの芸人の子としてイギリスのサリー州ウォルトン・オン・テームズで生まれる。幼少の頃から類まれな才能を発揮し、義父のテッド・アンドルーズと母バーバラと共に舞台に立っていましたが、声楽家リリー・スタイルズ・アレンのレッスンを受けるようになり、プロ歌手として本格的にデビューしました。1964年「メリーポピンズ」で映画デビュー(アカデミー賞)。1965年「サウンドオブミュージック」が記録的ヒット。2000年、エリザベス2世より舞台芸術の功績でデイムの称号を叙された。